

La Federación Dominicana de Ajedrez felicita al Maestro Internacional Lisandro Muñoz por el reconocimiento recibido del Concejal Ydanis Rodríguez de New York, donde se le declaró Hijo Distinguido de la Comunidad Dominicana de esa gran urbe.

Lisandro Muñoz ha sido en dos ocasiones Campeón Nacional de Ajedrez y ha representado varias veces a nuestro país en eventos internacionales, donde ha puesto en alto nuestra bandera. Actualmente es Subcampeón Nacional. Proviene de una familia dedicada al ajedrez, y un ejemplo de bien en la sociedad dominicana. Es abogado de profesión y por su conducta y talento se ha ganado el respeto de la comunidad ajedrecística. Estará participando en el Campeonato Centroamericano y del Caribe, Zonal 2.3, junto a Adan Mazara, a iniciarse el próximo 18 de marzo en la ciudad de Santiago de los Caballeros. La FDA se regocija con este merecido reconocimiento a Lisandro Muñoz en New York.